

Cyclemove

1. La IDEA

Todas las personas debería tener derecho a moverse libremente por la ciudad. Si en la actualidad existen bicicletas públicas para la gente corriente, ¿por qué no poner también bicicletas especializadas para personas con movilidad reducida?

Nuestra empresa propone una solución para poner fin a este problema que tienen las personas con movilidad reducida. Así que, nuestras proposiciones de valor son: ofrecer un servicio de bicicletas públicas, como el que ya existe, pero con bicicletas adaptadas, y mantener un coste bajo por hora de servicio ofrecido, para que todas las personas que los deseen usar puedan acceder a ello sin importar su nivel económico.



Este proyecto se lo ofreceremos a distintos ayuntamientos por toda España, así que, nuestra tercera proposición de valor, sería ofrecer un servicio disponible en el máximo número de ciudades por todo el territorio español.

